

Regierungsratsbeschluss

vom 3. Dezember 2013

Nr. 2013/2193

Stiftung aha! Allergiezentrum Schweiz, 3014 Bern: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Broschüren aha!

1. Erwägungen

Die Stiftung aha! Allergiezentrum Schweiz, Bern, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Broschüren aha!. Allergien haben in der Regel einschneidende Auswirkungen auf Gesundheit, Wohlbefinden und Lebensqualität. Hier bietet aha! Allergiezentrum Schweiz praxisbezogene Unterstützung. Menschen haben vor einer ersten Konsultation beim Arzt oder nach der Diagnosestellung viele Fragen. Damit die Betroffenen ihr Krankheitsbild richtig einschätzen und richtig mit der Situation umgehen können, sind gesicherte und aktuelle Zusatzinformationen wichtig. Die Broschüren sind daher ein unersetzliches Hilfsmittel in der Präventions-, der Informations-, wie auch in der Beratungsarbeit. Die Kosten für die Realisation der insgesamt 87'500 Broschüren belaufen sich auf Fr. 150'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Der Stiftung aha! Allergiezentrum Schweiz, Bern, ist an die Broschüren aha! ein Druckkostenbeitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von je 1 Exemplar pro Broschüre sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 2090017 "Lotteriefonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorsenhof, 4509 Solothurn (5) r1/Allergiezentrum.doc
Gesundheitsamt, Dr. med. Christian Lanz
Stiftung aha! Allergiezentrum Schweiz, Pia Schatzmann, Scheibenstrasse 20, 3014 Bern